

ОБЕСПЕЧЕНИЕ ПРОЦЕССУАЛЬНОЙ НЕЗАВИСИМОСТИ СЛЕДОВАТЕЛЯ — НЕОБХОДИМОСТЬ СОВРЕМЕННЫХ РЕАЛИЙ

**Дармаева Валентина Дашеевна,
доцент кафедры уголовного процесса
Московской академии Следственного комитета Российской Федерации,
кандидат юридических наук, полковник юстиции
*vdarmaeva@mail.ru***

Статья посвящена проблеме обеспечения процессуальной независимости следователя и законодательного закрепления гарантий обеспечения. Рассматривается вопрос о месте следственного аппарата в системе государственных органов, ограждения от незаконного воздействия и вмешательства в деятельность по расследованию преступлений.

Ключевые слова: следователь, расследование преступлений, процессуальная независимость, соотношение с самостоятельностью, гарантии обеспечения, ответственность за вмешательство в деятельность.

SECURING INVESTIGATOR'S PROCEDURAL INDEPENDENCE: THE NEED FOR MODERN REALIA

**Darmaeva Valentina D.
Associate Professor of the Department of Criminal Procedure
of the Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation
PhD (Law), Colonel of Justice**

The article is devoted to the problem of ensuring the procedural independence of the investigator and legislative consolidation of security guarantees. The issue of the place of the investigative apparatus in the system of state bodies, fencing from illegal influence and interference with the investigation of crimes is being considered.

Keywords: investigator, investigation of crimes, procedural independence, correlation with independence, security guarantees, responsibility for interfering in activities.